

Wichtel Frido

In der Adventszeit 2024 wurde die Kita Bürgerhaus vom Weihnachtsmann für eine Praktikumsstelle angefragt und mit einem Wichtellicht im Fenster, haben die Kinder ihre Bereitschaft zur Wichtelausbildungsstätte bekundet.

Tja, keiner konnte zu diesem Zeitpunkt erahnen, was für eine aufregende und lustige Adventszeit vor uns liegen würde.

Es fing mit einer Baustelle im Eingangsbereich an. Nach und nach richtete sich unser Untermieter, mit dem Namen Frido, häuslich ein. Jeden Tag konnten wir vor seiner Haustür Neues entdecken. Ja, der kleine nachtaktive Frido hielt uns ganz nach Wichtel Manier, auf Trab. Mit täglichen Briefen an der Gruppentür berichtete er uns von seinen nächtlichen



Aktionen, Wichtelstreichen, Wünschen und Bitten. Mal schmückte er die Tischbeine und Stühle mit Socken, färbte den Tee bunt ein, versteckte Hausschuhe und Plätzchen und verwandelte unseren Weihnachtsbaum, mit Toilettenpapier, in eine Schneelandschaft mit Rodelbahn. Seinen Wünschen sind die Kinder auch mit Eifer nachgekommen. Sie schmückten z. B. den Eingangsbereich mit selbstgestalteten Weihnachtskugeln oder sangen laut für ihn hörbar

Weihnachtslieder.

Wir hatten alle viel Spaß mit „unserem“ Frido und hoffen sehr, dass er auch dieses Jahr wieder bei uns einziehen wird.

